



Expertos en patrimonio se darán cita en un encuentro en Salamanca

L.G.

La Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Salamanca, a través del Máster de Gestión del Patrimonio Cultural, acogerá del 22 al 24 de enero el seminario “La gestión del Patrimonio Mundial. Las Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España”, organizado junto al Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y el Ayuntamiento de Salamanca.

El seminario, dirigido a la comunidad universitaria en general, a técnicos del Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España y a profesionales del sector, será uno de los primeros encuentros del año enmarcado dentro de la amplia programación oficial de congresos organizada por el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

A lo largo de las tres jornadas de trabajo en la que participarán representantes de la UNESCO, del Área de Patrimonio Mundial del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y de la Junta de Castilla y León, se analizará la compleja gestión de las ciudades Patrimonio de la Humanidad, por ello, también intervendrán concejales y técnicos especialistas, así como representantes de colectivos sociales y culturales como Boamistura o Zoes.